
AVIS SUR LE PROJET PARC PHOTOVOLTAIQUE DE VILLEGONGIS

En  préambule,  il  est  assez  dérangeant  de  voir  les  élus  et  tous  les  opposants  aux  éoliennes  se
satisfaire, voire encourager la prolifération de parcs photovoltaïques sur notre territoire alors qu’il y
a les mêmes erreurs stratégiques en installant ces industries à production intermittente (jour / nuit,
c’est  incontestable !!).  Également  le  même appât  du  gain  avec  des  sociétés  étrangères  qui  font
uniquement du business. 

Concernant ce projet, il faut rappeler que les propriétaires de ces terrains ont reçu par le passé des
subventions pour déboiser, et que maintenant, estimant que ces terres ne sont pas productives, ils
vont recevoir de nouveau des indemnités pour y installer des panneaux photovoltaïques avec l’alibi
écolo en y faisant paître de pauvres moutons qui auront une herbe de très mauvaise qualité et pour
combien de temps… Au passage, que dire du bien être animal dans un univers électrique ?

Quel agriculteur voudra bien s’installer sur des terres qui n’apporteront pas l’herbe grasse pour les
engraisser, n’est ce pas le but d’un éleveur de tirer profit de son élevage ! 

Dans  ce  secteur  boisé,  un  agréable  chemin  communal  longe  ces  parcelles  qui  pourrait  se  voir
dénaturer par des clôtures de 2 mètres de haut dans une zone de libre paysage avec haies, bosquets
et forêt…

Pour une fois, le département de l’Indre ne pourrait-il pas être précurseur et lancer un vaste projet
de reboisement avec de nouvelles essences plus adaptées au dérèglement climatique ?

La  forêt  est  une  formidable  ressource  renouvelable  pour  la  construction,  les  huisseries  en
remplacement du PVC, l’énergie et indispensable pour contenir le CO².

CE PROJET NE DOIT PAS ETRE AUTORISE

Fait à Francillon le 11 juillet 2023
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